



Parkinson Canada

Votre collecte de fonds, à votre façon

Statistiques et messages sur la maladie de Parkinson

Copiez et collez ces statistiques dans vos efforts de collecte de fonds et de médias sociaux. Ces faits peuvent renforcer vos conversations sur le renforcement de l'esprit d'équipe et les demandes de dons!

Qu'est-ce que la maladie de Parkinson?

- La maladie de Parkinson est une maladie neurodégénérative qui touche environ 100 000 Canadiens et leurs 400 000 membres de famille, proches et partenaires de soins.
- Au Canada, plus de 30 personnes par jour sont diagnostiquées avec la maladie de Parkinson et d'ici 2031, ce nombre devrait atteindre 51 personnes par jour.
- Les mouvements sont normalement contrôlés par la dopamine, une substance chimique qui transmet les signaux entre les nerfs du cerveau. Lorsque les cellules qui produisent la dopamine meurent, les symptômes de la maladie de Parkinson apparaissent..
- Bien que la maladie de Parkinson soit connue comme un trouble du mouvement, elle affecte en réalité tous les aspects de la vie, y compris la capacité de manger, de dormir, de marcher, de parler, de penser et de raisonner.



Parkinson Canada

Votre collecte de fonds, à votre façon

Parkinson Canada : Recherche

- Parkinson Canada finance la recherche canadienne par le biais de son programme de recherche Parkinson Canada. Ces recherches sont menées par des chercheurs et font l'objet d'un examen par les pairs par une équipe de conseillers scientifiques, ce qui garantit que les fonds de recherche ne sont alloués qu'aux projets les mieux notés.
- Depuis 1981, le programme de recherche de Parkinson Canada a investi plus de 31 millions de dollars dans la recherche sur la maladie de Parkinson.
- En encourageant la recherche sur des idées novatrices, Parkinson Canada soutient de nouvelles idées qui, autrement, ne pourraient pas être étudiées.

Parkinson Canada: Soutien, éducation et défense des droits

- Grâce à nos programmes d'éducation et de sensibilisation, nous contribuons à une meilleure compréhension de la maladie de Parkinson et à l'amélioration de la qualité des soins.
- Parkinson Canada dispose de lignes d'information et de référence accessibles à tous, partout au Canada..
- Dès le moment du diagnostic, Parkinson Canada est là pour apporter son soutien et être un partenaire en bonne santé grâce à ses lignes d'orientation et à ses groupes de soutien.
- Parkinson Canada s'engage à faire entendre la voix des personnes touchées par la maladie de Parkinson.